



ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Iztapalapa, Ciudad de México, 20 de enero de 2025

BOL. 139/200125

ADMINISTRACIÓN DE ALEIDA ALAVEZ PONE EN FUNCIONAMIENTO PRIMERAS LECHERÍAS LICONSA DE SU GOBIERNO

En el marco de los 100 días de gobierno en Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez puso en funcionamiento dos lecherías Liconsa, con las que ya suman tres más las que operan a toda su capacidad en la demarcación.

"En estos establecimientos podrán adquirir su leche y productos de excelente calidad a buen precio, productos que son básicos para el hogar", les dijo a las decenas de personas que acudieron por su leche.

Se trata de las lecherías ubicadas en la colonia Ejército Constitucionalista, El Manto y El Paraíso, donde vecinas y vecinos ya pueden acudir por su dotación del lácteo. Éstas son las tres primeras de las 50 que su administración tiene proyectadas construir.

En punto de las 7:00 horas encabezó la entrega de leche en Ejército Constitucionalista donde amas de casa reconocieron el trabajo de la alcaldesa quien cumplió esta promesa de campaña.

Ante autoridades de Liconsa, directores territoriales y decenas de personas, la alcaldesa expresó que con estas acciones se reafirma el compromiso con el bienestar de los sectores más vulnerables.





Estas obras y acciones, además de proporcionar leche de calidad, cuenta con un centro de abasto que ofrece productos alimenticios básicos y de alta calidad a precios accesibles.

"Cumplimos. Desde este lunes ya pueden acudir a las lecherías Liconsa en Ejército Constitucionalista y El Manto para encontrar este producto lácteo"; en la de El Paraíso ya se comercializa el lácteo desde la semana pasada.

Iztapalapa es la alcaldía con más lecherías en toda la Ciudad de México y el país, con 108 puntos de venta que distribuyen más de 63 mil litros de leche diariamente a 105 mil 845 familias, beneficiando a más de 186 mil personas.

--O--

